

Salzhäuser Nachwuchs verliert 3:6 gegen VfL Jesteburg

bö/t **Salzhausen.** Mit dem vierten Sieg in vierten Spiel setzt sich der VfL Jesteburg an die Tabellenspitze der Kreisliga Schüler C. Der 6:3-Erfolg beim MTV Salzhausen zeigte, dass bereits die jüngsten Tischtennispieler im Kreis attraktiven Sport liefern können.

Anton von der Lieth, Paul Konstantin Stein und Nico Benühr zeigten eine geschlossene Mannschaftsleistung. Sie versuchten, ihre Gegner gleich unter Druck zu setzen, und nutz-

ten clever deren Schwächen. So wurden die Salzhäuser oft in die Defensive gedrängt.

Aufseiten des MTV Salzhausen konnte Henning Bahn an seine hervorragende Hinrundenbilanz anknüpfen und in seinen Einzeln jeweils gegen alle Jesteburger gewinnen. Mit seinem Doppelpartner Lasse Theilmann war er gegen Paul Konstantin Stein und Nico Benühr aber machtlos. Zu oft gerieten die Aufschläge zu lang und zu hoch in die Vorhand der

Jesteburger Nachwuchsspieler, sodass diese nur noch „draufhauen“ mussten. In drei Sätzen setzten sich die Jesteburger mit 11:6, 11:3 und 11:9 durch.

Der dritte Salzhäuser Spieler, Simon Ahlers (unser Bild), bestritt an diesem Abend erst sein zweites Punktspiel überhaupt. Er zeigte mit einer sehr couragierten Leistung tolle Ballwechsel, musste sich dennoch in allen drei Spielen in vier Sätzen geschlagen geben.

Foto: bö



Wirsener Zeitung - Kreissport
20.3.13